

# 2年学年だより

大淀中学校 2年 平成29年5月2日 第4号

## !(^)明日からコールテンウィーク

明日から5日間にわたるおやすみが始まります。君たちはどのように過ごしますか。

部活動で汗を流す人もいることでしょう。また、田舎のおじいさん・おばあさんに会いにいく人もいることでしょう。

読書三昧の時間を過ごす人もいるようです。裏面にゴールデンウィーク中の宿題一覧を載せています。5日間でやりきれるように、計画的にこなしてください。

宿題や学習は、基本的に朝方に済ませる方が、能率的ですよ。朝の5分は、夜の30分に相当するという人もいるぐらいですから…。

ともあれ、事故(特に交通事故や水の事故)に気をつけて、楽しく充実した休暇を過ごしてください。

日々の生活で疲れた体と心を休ませてほしいと願っています。連休明けの8日(月)に、元気な顔を見られるのを、楽しみにしています。

## ☆「名づけられない葉」

国語の時間に、新川和江さんの詩「名づけられた葉」を学習しました。

鮮やかな新緑の木々の下を散歩しているときに、足元の雑草たちに気がつきました。踏まれても踏まれても、枯れることなく青々とした緑を放つ雑草たち。

そもそも雑草なんて植物ではなく、植物に名を冠したのは、われわれ人間。「名づけられない葉」だけれど、たくましく生きている雑草たちが愛おしく感じられました。

コンクリートの小さな隙間から、きれいな花を咲かせている雑草(?)たちをみると、その感が強まります。

董ほどな小さき人に生まれたし 夏目漱石

## (^\_-)気をつなげる・・・・

休日になると、体調を崩す人はいませんか。せっかくのお休みなのに、熱なんか出していたら、もったいないですね。

実は、以前の私がそうでした。休みになつたら風邪をひいたりして、寝込むことが多かったです。

そんな自分に対して、気が抜けているのかな、気が緩んでいるのかなと自省するのでした。が、ある書物に出会ったことで、認識が変わりました。

気持ちをつなげること。気の流れを滞らせないこと。そのことが大切なのです。

連休明けに、すっきりとした気分で登校できるように、気持ちを学校につなげておいてください。

## (\*^\_^\*)シャトルラン

給食時の会話の中で、体育の授業で取り組んでいるシャトルランが話題になっていました。1年時よりも確実に回数が増えていることに、確かな成長を感じました。

そのことも嬉しいことでしたが、それ以上に嬉しく感じことがあります。

1年時のシャトルランには参加できなかつた女子生徒が、シャトルランデビューしたことです。体育科の犬飼先生からその話を聞いたときは、本当に嬉しかったです。

タイムや回数などの記録的なことも大切ですが、それ以上に大切なこともあると思います。比べるべきは、他人ではなく、昨日までの自分ではないでしょうか。

## (連絡板)

- ・8日(月)授業逆順です。
- ・テスト計画、ざっくりと立てて、修正をかけていこう。

※裏面に連休中の宿題一覧表あり。

